

Rückblick & Ausblick



Prof. Dr. Norbert Gutknecht

Sehr geehrte Frau Kollegin, sehr geehrter Herr Kollege,
liebe Mitglieder der verschiedenen Gesellschaften,
liebe Freunde der Lasertechnologie,

in dieser letzten Ausgabe des *laser* international magazine of laser dentistry möchte ich einen kurzen Rückblick über das vergangene Jahr 2016 halten. Den Höhepunkt bildete der Weltkongress der WFLD in Japan unter der Leitung von Prof. Kenji Yoshida. Hier trafen sich sowohl wissenschaftlich tätige Kollegen aus den verschiedensten Universitäten als auch praktisch tätige Kollegen, um neuste Forschungsergebnisse, Therapiekonzepte und praktische Erfahrungen auszutauschen und zu diskutieren.

Was auf großer Bühne in Japan international stattfand, wurde auch in vielen Ländern auf nationaler Ebene durchgeführt. Dabei konnte man sehr gut feststellen, dass nicht nur neue Laserwellenlängen in die Zahnheilkunde eingeführt wurden, sondern dass auch mit den bereits etablierten Lasersystemen neue therapeutische Felder belegt werden können.

Im Ausblick auf das neue Jahr 2017 bin ich gespannt, inwieweit wir auf der IDS (Internationale Dental-Schau, Köln) weitere technische Neuheiten im Lasersegment bewundern werden können.

In der Zwischenzeit wird das alte Jahr zu Ende gehen und ein neues beginnen, weshalb ich Ihnen an dieser Stelle alles erdenklich Gute für das Jahr 2017 wünschen möchte.

Allen Leserinnen und Lesern, die das Jahr mit dem Weihnachtsfest ausklingen lassen, wünsche ich auch eine harmonische und gesegnete Weihnachtszeit.

Ihr

Prof. Dr Norbert Gutknecht

